

# Una feroz riña protagonizaron 15 alumnos de liceo pozoalmontino

**Cormudesp**a anunció que se está realizando investigación para aplicar medidas contra los culpables.

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Una brutal pelea entre estudiantes del Liceo Sergio González Gutiérrez de Pozo Almonte se viralizó en las últimas horas en redes sociales, en la cual hubo 15 estudiantes involucrados en la gresca.

Según detallaron testigos, la riña ocurrió en la tarde del martes 11 de junio, pasadas las 15 horas, a varias cuadras del establecimiento.

"Fue una pelea descomunal, que fue presenciada por varios vecinos de Pozo Almonte. Según nos han comentado testigos, estos jóvenes andaban armados con cuchillas, paseando con este tumulto de gente por varias poblaciones como Las Dunas, Padre Hurtado 1, disipándose al pasar por la población Padre Hurtado 2 y Poblado Andino", comentó la concejala Giovana Poveda, quien expuso esta temática en los últimos concejos municipales ante reiterados hechos de violencia que se vienen suscitando en la mencionada comunidad educativa.

Por estos hechos, la edil acusó inacción por parte de la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Pozo Almonte (Cormudesp), a cargo del establecimiento.

"Durante el último concejo, desde la Cormudesp y la dirección del liceo no se me trató de la mejor forma al denunciar hechos reiterados de violencia al interior del liceo. Acusados que se defendieron con argumentos que después fueron refutados por la realidad misma, ya que tras este concejo, horas más tar-



CAPTURA DE VIDEO

LICEO INFORMÓ QUE HUBO ADULTOS INVOLUCRADOS EN LA PELEA ESTUDIANTIL

de, ocurre esta feroz pelea".

## HUBO ADULTOS

Hugo Estica, secretario de la Cormudesp, indicó que esta pelea se produjo a siete cuadras del liceo, donde también se vieron involucrados adultos: "(El) conflicto que tiene su origen en riñas previas, gestadas durante el último fin de semana".

Ante este hecho, aseguró que están tomando cartas en el asunto: "Estamos evaluando todos los procedimientos y acciones que nos permite tomar la ley en estos hechos de violencia. Estamos junto al director y el equipo especializado en el tema para ver que medidas se tomarán contra los involucrados".

Por su parte, el inspector general del establecimiento, Luis González, especificó que en estos casos invocan "la ley de aula segura. Al revisar los distintos registros de la pelea, identificamos a 15 estudiantes del liceo. Aún no tenemos claro la participación específica de cada uno en estos hechos, los cual se esclarecerá en el transcurso de la investigación".

Dijo que ayer "se procedió a llamar a los apoderados de los estudiantes involucrados, para que los retiraran del establecimiento,

ante la investigación en curso. Como liceo tenemos 10 días para recabar todos los antecedentes necesarios. Una vez esté listo este análisis, se decidirá si los estudiantes continúan en el liceo, se les cancela la matrícula o son expulsados definitivamente".

En tanto, la seremi (s) de educación, Liliana Valenzuela, indicó que tras el hecho contactaron al liceo para disponer apoyos y orientaciones en materia de clima escolar.

"El establecimiento educacional, al igual que

todas las comunidades educativas de la región de Tarapacá, han sido convocadas a una jornada de trabajo este 25 de junio para abordar la implementación del Plan de Convivencia y Formación Ciudadana, que tiene el foco en la reflexión y el diálogo como herramientas para relacionarse entre todos quienes conforman una comunidad educativa", señaló.

Agregó que en la mencionada convocatoria abordarán la Política Nacional de Convivencia

Educativa, a través de la cual el Ministerio de Educación busca "crear las condiciones para que niñas, niños, adolescentes, jóvenes y adultos aprendan a convivir cada vez mejor, de manera que las comunidades educativas sean espacios de cuidado, protección y bienestar socioemocional para todos sus integrantes".

La autoridad regional recordó que Tarapacá desarrolla la Mesa Intersectorial de Convivencia y Seguridad en la que participan servicios públicos e instituciones del área educacional, social y de seguridad con el fin de gestionar acciones preventivas y formativas en favor del clima escolar.

Añadió que recientemente el Gobierno presentó el proyecto de ley sobre convivencia, buen trato y bienestar de las comunidades educativas, anunciado en la última cuenta pública presidencial, iniciativa que "trata de manera integral la protección y el bienestar de las comunidades educativas, promueve un enfoque formativo en la materia y se nutre de iniciativas legislativas previas y recomendaciones técnicas".